

Maîtrise ès sciences, Sciences interdisciplinaires de la santé

(Please see page 2 for the English version.)

Exigences techniques pour une thèse de maîtrise

Il existe deux formats de thèse: la monographie et la thèse sous forme d'articles. Veuillez consulter le [Règlement académique II-7](#) pour connaître les exigences relatives à chaque format. En plus des exigences du [Règlement académique II-7](#), l'ÉISS exige que la thèse comporte les éléments suivant **(en ordre)**:

1. **Page titre.** La page titre doit inclure le titre de la thèse, votre nom et votre programme, suivis de « Université d'Ottawa, Ottawa, ON ». La page titre devrait également inclure le mois et l'année de soumission, le nom de votre directeur ou directrice de thèse et la déclaration suivante: « Thèse soumise dans le cadre des exigences du programme de [maîtrise | doctorat] en [discipline] ». Enfin, la page titre doit également inclure © [votre nom, année de soumission].
2. **Page sur le droit d'auteur (s'il vous plaît, visitez <http://copyright.uottawa.ca/> ou <http://droit-auteur.uottawa.ca/> pour plus d'informations sur le droit d'auteur).**
3. **Un résumé** ne dépassant pas 150 mots en français et en anglais.
4. **Remerciements.** Dans la section des remerciements (ou incorporé dans une préface ou avant-propos), mentionnez ceux qui vous ont aidé intellectuellement. Qui a financé vos recherches? Qui vous a directement aidé durant votre parcours universitaire? Vous avez peut-être eu de l'aide pour vos recherches, expériences, analyses de données ou le traitement de texte.
5. **Table des matières**
6. **Liste des figures**
7. **Liste des tableaux**
8. **Liste des illustrations**
9. **Le texte de la thèse/dissertation**
10. **Bibliographie** ou **liste de références.** Une liste complète des références citées dans la thèse.
11. **Une copie de l'approbation éthique** (Conseil d'éthique de la recherche-CER), le cas échéant, en annexe.
12. **Annexes**
13. **Index (facultatif)**

D'autres sections de la thèse seront structurées en discussion avec votre Comité consultatif de thèse (CCT). **Le directeur ou la directrice de thèse et le CCT approuveront le format de la thèse, y compris les éléments tels que le nombre de pages et les annexes.** Le CCT peut demander que des renseignements supplémentaires soient inclus en tant qu'annexes, y compris les figures, les modèles conceptuels et instruments. Vous devriez discuter de ces attentes avec votre CCT avant la soumission.

Le site des [Études supérieures et postdoctorales](#) a également des conseils sur la rédaction d'une thèse.

Dernières modifications : Mai 2022 / Last modifications : May 2022

MSc in Interdisciplinary Health Sciences

Technical Requirements for a Master's Thesis

There are two thesis formats: monograph and article based. Please see the [Academic Regulation II-7](#) for the requirements for each format. In addition to the requirements found in [Academic Regulation II-7](#), ISHS requires that the thesis include the following elements, **in order**:

1. **Title page.** The title page should include the title of the thesis, your name and program, followed by “University of Ottawa, Ottawa, ON.” The title page should also include the month and year of submission, the name(s) of your supervisor(s), and the following statement: “A thesis submitted in partial fulfillment of the requirements for the [Master’s | Doctorate in Philosophy] degree in [Discipline]”. Finally, the title page should also include © [your name, year of submission].
2. **Copyright page (please visit <http://copyright.uottawa.ca/> or <http://droit-auteur.uottawa.ca/> for more information on Copyright).**
3. **An abstract** of no more than 150 words in both French and English.
4. **Acknowledgements.** In the acknowledgements section (or incorporated into a preface or foreword), mention those who helped you intellectually. Who funded your research? Who directly helped you along the way? You might have had assistance with your research, experiments, data analysis, or word processing.
5. **Table of contents**
6. **List of figures**
7. **List of tables**
8. **List of illustrations**
9. **The text of the thesis/dissertation.**
10. **Bibliography or List of references.** A complete list of the references cited in the thesis.
11. **A copy of ethical (Research Ethics Board - REB) approval**, if applicable, as an appendix.
12. **Appendices**
13. **Index** (optional).

Other sections of the thesis will be shaped in discussion with your Thesis Advisory Committee (TAC). **The supervisor and TAC will approve the final format for the thesis, including items such as page length and appendices.** The TAC may ask that additional information be included as appendices, including figures, conceptual models, and instruments. You should discuss these expectations with your TAC in advance of submission.

The [Graduate and Postdoctoral Studies](#) website also has tips on writing a thesis.